

¿Qué ha ocurrido tras la publicación del libro *Letizia y yo*, en Casa Real?
¿Se oculta algo detrás del mutismo generalizado?

JAIIME PEÑAFIEL

Los silencios de Letizia



» Jaime Peñafiel

Los silencios de Letizia

¿Qué le ocurrió a la reina Letizia el día de la jura de la Constitución de la princesa Leonor? ¿Se marchó de Marivent en agosto de 2013, con destino desconocido, para citarse con alguien? ¿Es frecuente que repita «vámonos», «me marchó» o «terminemos de una vez» cuando se agobia junto a su familia política? ¿Se encontró un afamado pintor con la reina en un vuelo Madrid–Nueva York en 2012, acompañada, y que se cubrió el para no ser reconocida? ¿A qué se debe su triste semblante?

Este libro es la crónica de lo que le ha sucedido a Jaime Peñafiel tras la publicación de su libro *Letizia y yo* -con múltiples reediciones-. Pero también es la respuesta de la sociedad, las redes y los medios de comunicación -nacionales e internacionales-, que le ha costado su despido de un prestigioso periódico nacional, ante lo desvelado en sus páginas sobre el pasado de nuestra reina. Algunos han guardado silencio, otros han especulado sobre si será verdad lo que cuenta el veterano periodista y no pocos le han culpado de la desolación con la que vemos a la reina en sus últimas apariciones.

En respuesta a todo ello, Jaime Peñafiel se muestra más contundente que nunca en estas páginas que, de no ver luz, harían buena la máxima que un día pronunciara una mítica columnista: «¿Quién, si no es él, contaría las tristezas de los príncipes y princesas?».

SOCIEDAD ACTUAL • Sociedad actual • Arcopress



Jaime Peñafiel nació en Granada. Tras estudiar Derecho optó por abordar Periodismo y su primer encargo fue en Europa Press, donde cubrió el viaje de Pablo VI. Le siguieron las coronaciones de Juan XXIII, Juan Pablo I y Juan Pablo II. Estuvo presente en los terremotos de Perú, Irán y Agadir, la guerra de los Seis Días, la guerra entre Argelia y Marruecos y otros conflictos bélicos. Fue testigo de los funerales de Federico de Dinamarca, Grace Kelly, Diana de Gales, Husein y el sah de Persia. Ha asistido a más de cincuenta bodas reales y a las coronaciones del sah y su esposa Farah Diba, Juan Carlos I, el emperador Bokassa, Beatriz de Holanda, Margarita de Dinamarca, Carlos Gustavo de Suecia, Harald de Noruega y Constantino de Grecia. En su currículo destacan los veintidós años que fue redactor jefe de la revista ¡Hola!, director de La Revista, adjunto a la dirección de El Independiente y colaborador de COPE, Telemadrid, Antena 3 TV, La Estrella Digital y Republica.com. Desde hace veinte años colabora en la revista Pronto y ha sido columnista en El Mundo hasta la publicación de *Letizia y yo*. En la actualidad ha trasladado su exitosa su columna a OkDiario. Entre sus libros destacan *Dios salve a la Reina*, *Dios salve también al Rey*, *Retrato de un matrimonio*, *Los tacones de Letizia*, *Reinas y princesas sufridoras* y *La amante de sus maridos*.



9788410522558

Thema: DNBR
978-84-10522-55-8
128 páginas
Rústica con solapas
14.5 x 22 x 1 cm · 176 g
PVP: 13.95 €